

令和5年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校
学校だより 5月号
児童数550人
春日部市道順川戸 37-1
令和5年5月1日

150周年 アフターコロナ ACTION

～人は人との関わりの中でこそ成長する～

校長 松原秀樹

新緑の季節となりました。中庭の桜はすっかり緑となり、県木であるケヤキの葉も青々としてきました。昨年度からの名残でグリーンカーテンとなる琉球あさがおのつるがすでに1mほど伸びてきました。花壇のパンジーが咲き誇っています。

私は、朝、校門の前に立って登校の様子を見守りながらあいさつをすることが日課となっています。1年生から6年生まで、元気な挨拶が聞こえてきます。さらに、卒業生の中学生や高校生までも自転車で乗りながら、元気に「おはようございます」とあいさつをしてくれます。幼稚園に通う親子や近隣の方からもごあいさついただきます。本当にすがすがしい1日の始まりとなることに感謝しています。「つながり広がるあいさつ春日部ナンバー1 豊春オンリー1」が実践できていることをうれしく思います。

先日、1年生を迎える会を全校児童一斉に介して行いました。6年生が1年生と一緒に入場、花のアーチは4年生の担当です。2年生が朝顔の種を3年生がペンダントをプレゼントしました。5、6年生の計画委員が上手に司会進行を務めました。全学年が呼びかけを行い、とっても幸せなひとときでした。学校行事は子ども達を大きく成長させます。「人は人との関わりの中でこそ成長する」、私の教育信条です。

保護者のみなさまには、4月末の授業参観懇談会に多数ご来校いただきありがとうございました。密を避けるために時間を半分に分けての教室見学とさせていただきましたが、廊下から見学したり、授業の様子をうかがったりしていただく姿に感激しました。懇談会では対面でお話を知ることができて良かったと保護者様・教員の双方から聞いて、「ようやく学校らしくなってきた」と実感しました。コロナウイルス感染症がなくなったわけではありませんが今年度は「アフターコロナ」をキーワードに、換気や距離感、健康観察などの対策を施しながら、学校と家庭、地域とが協力し合いながら教育活動を活発に進めていきたいと考えています。ACTION（アクション）＝行動です。

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせ

豊春小学校は今年150周年を迎えます。家庭・地域のみなさまに御協力いただいております資源回収の収益金で式典用の校旗（刺繍の物）を購入させていただきます。御賛同いただければ幸いです。



4月の教育活動より



令和5年度第1学期始業式 4月10日(月)

令和5年度が始まりました。4年ぶりに全校児童が体育館に集まり、対面での始業式を行いました。

子供たちは、新学期を迎えて、やる気と希望に満ちあふれているようでした。今年度も、全職員で知恵を出し合いながら教育活動を前進させていきます。



令和5年度入学式 4月11日(火)



1年生が豊春っ子の仲間に加わりました。1年生からは、入学した喜びが伝わってきました。93名の1年生を迎え、今年度は、児童数550名でのスタートとなります。「みんな友達」仲良くしていきましょう。



避難訓練 4月17日(月)



今年度初めての避難訓練。緊急時の避難経路を確認しました。また、「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかない」の約束をしました。みな真剣に訓練を行いました。いざというときに迅速に避難できるように年に何回も訓練していきます。



学校運営協議会 4月25日(火)



第1回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会とは、教育委員会に任命された委員が、一定の権限を持って、学校の運営とそのために必要な支援について協議する機関です。今回、本校の学校運営の基本方針について承認され、教育活動について様々な視点でご意見をいただきました。今後さらに学校・家庭・地域とつながりを生かした豊かな体験活動と高め合う主体的な活動を進めていきます。

《学校運営協議会委員の皆様》

配付した学校だよりをご覧ください。

